

'COMANDO MADRID' ALGUNOS DE LOS COCHES EXPLOTADOS FUERON PREPARADOS EN DESCAMPADOS CERCANOS A MADRID

# Usaron autobuses de línea para transportar explosivos

Ana Belén Egües alertaba a través de un móvil a los compañeros que conducían los vehículos

La 'célula' recogió una importante cantidad de explosivos en Burgos la pasada primavera

MADRID. EUROPA PRESS

La presunta etarra del comando *Madrid*, Ana Belén Egües Gurruchaga, se desplazó en numerosas ocasiones como una pasajera más en los autobuses de la compañía Auto Res por delante de los vehículos cargados de explosivos que conducían los miembros del comando desde Salamanca a la capital de España.

La presunta etarra advertía a sus compañeros de comando de la existencia de controles policiales en la carretera a través de un teléfono móvil.

Por otra parte, esta célula de la banda terrorista ETA recogió la pasada primavera una importante cantidad de explosivos en Burgos.

Ana Belén Egües fue detenida el pasado día 6 junto a Aitor García Aliaga después de atentar en Madrid contra el alto cargo del Ministerio de Ciencia y Tecnología,

Juan Junquera, en la calle Corazón de María de la capital.

El atentado no causó ninguna víctima mortal, aunque resultaron heridas varias decenas de personas.

De esta manera, la presunta miembro de la banda terrorista ETA tenía entre sus cometidos el de asegurar el traslado de los explosivos con los que el comando *Madrid*, que dirigía, atentó desde el final de la tregua en Madrid y que eran transportados desde el piso franco que la banda terrorista ETA tenía en la ciudad de Salamanca.

Para ello, Ana Belén Egües viajaba como pasajera en los autobuses de la compañía Auto Res que cubren el trayecto de 211 kilómetros que enlazan Salamanca y Madrid por la Nacional VI, prevista de un teléfono móvil conectado casi permanentemente con los demás miembros del comando *Madrid*.

Así, Ana Belén Egües advertía a los demás miembros del comando de la existencia de controles policiales en la carretera cuando se dirigían hacia la capital en vehículos cargados de explosivos a una distancia de entre diez y veinte kilómetros del autobús donde viajaba la jefa del comando *Madrid*.

Asimismo, las investigaciones policiales han permitido establecer que los integrantes del comando *Madrid* recogieron la pasada primavera una importante cantidad de explosivos en Burgos. Esta partida procedía de los depósitos de la banda terrorista ETA en suelo francés que la banda terrorista reabasteció tras el robo de 1.600 kilos de dinamita tipo Titadine de una empresa de la ciudad de Grenoble en marzo pasado.

Esta remesa de explosivos fue recogida del interior de un vehículo de cuyas características y lugar de estacionamiento fueron informados los miembros del comando *Madrid* por un enlace de la cúpula militar etarra en Francia, mientras que otro terrorista, cuya identidad aseguraron desconocer tanto Ana Belén Egües Gurruchaga como Aitor García Aliaga, se encargó de conducirlo hasta la capital burgalesa, aunque eso sí, los detenidos conocían donde les había dejado las llaves del vehículo: dentro de la boca del tubo de escape.

Además, según fuentes de la lucha antiterrorista, algunos de los coches bomba que el comando que dirigía Ana Belén Egües Gurruchaga explotó en la capital de España fueron preparados en descampados próximos a la capital, y que se encuentran en las inmediaciones de la carretera de Colmenar Viejo.

## PSOE-COMICIOS

### Estudian la elección directa de alcaldes en una segunda vuelta

MADRID/EILBAO. EFE

El PSOE estudia la posibilidad de proponer un nuevo sistema de elección de alcaldes que incluye como novedad la celebración de una segunda vuelta, en la que los ciudadanos votarían directamente al primer edil en caso de que ninguna candidatura hubiera obtenido en la primera la mayoría absoluta.

Así lo confirmó el secretario de Ciudades y Política Municipal del PSOE, Álvaro Cuesta, quien explicó que es "imprescindible" garantizar la elección directa de los alcaldes, para lo que su partido trabaja en esta propuesta "innovadora" y que no implicaría "grandes retoques" respecto al actual sistema. Indicó que esta iniciativa está pensada a partir del sistema electoral de listas cerradas y bloqueadas.

La fórmula prevé que, donde se haya conseguido una mayoría absoluta, quedaría proclamado alcalde el número uno de la lista más votada. Donde no fuera así, en la primera vuelta quedarían proclamados los concejales, y los primeros de cada lista se someterían a votación directa quince días después.

## PARTIDO POPULAR INSISTE EN QUE NO SERÁ EL PRÓXIMO CANDIDATO A LA PRESIDENCIA



Rodrigo Rato rechaza ser el candidato mejor colocado del PP para suceder a José María Aznar.

## Rato se desmarca de la sucesión

MADRID. EUROPA PRESS

El vicepresidente segundo del Gobierno y ministro de Economía, Rodrigo Rato, asegura que no está en la carrera sucesoria para relevar a José María Aznar.

Además, rechaza ser el candidato mejor colocado del PP para la sucesión, y asegura que esta

intención la mantiene desde hace mucho tiempo. "Aunque nadie se lo crea, hay una cosa muy importante, y es que la única opinión que vale es la mía", agrega.

Rato vuelve así a rechazar la posición de quienes le postulan como próximo candidato a la presidencia del Gobierno en

2004, en la entrevista que la periodista Carmen Tomás le realiza en el libro *Las Claves de la Economía Actual*. Dice que su opinión es muy segura, "pero soy un ser humano que vivo en el mundo y la opinión puede variar, aunque hasta ahora llevo muchos años sin cambiar".

## GASOLINA-FINANCIACIÓN

### Transportistas y farmacéuticos rechazan el nuevo impuesto

HUELVA. EFE

El secretario general de la Federación Nacional de Asociaciones de Transportes de España -Fenadismet-, Juan Antonio Millán, calificó ayer de "injusta" la subida de los carburantes decidida por el Gobierno para financiar la Sanidad y coincidió con los farmacéuticos de Andalucía en rechazarla.

En un comunicado, Millán considera, además, "injusto" que parte del dinero que se obtenga de esa medida "pase a los beneficios abusivos del oligopolio de la fabricación y distribución de los productos farmacéuticos".

Tras mantener un encuentro con la Asociación de Farmacéuticos de Andalucía, el presidente de Fenadismet explicó ayer que ambas partes coinciden en la "improcedencia del nuevo impuesto y en que es una medida impopular al tratar de relacionar económicamente conceptos tan alejados".

Para ambas partes, según el comunicado, la primera medida que tendría que adoptar el Gobierno sería reducir el gasto sanitario mediante una disminución del coste de los medicamentos.

## CONCIERTO VASCO

### Montoro insta a acelerar la negociación

MADRID. EFE

El ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, insistió ayer en la disponibilidad del Gobierno para seguir negociando la renovación del Concierto Económico vasco, para lo cual convocará la próxima semana a la Comisión Mixta de Cupo, pero advirtió que el tiempo de negociación se está acabando.

Montoro adelantó que si no se alcanza el acuerdo con el Ejecutivo vasco la semana próxima, el Consejo de Ministros prorrogará el próximo viernes el actual texto, vigente desde hace veinte años, ya que, aseguró, el Ejecutivo no consentirá "ni un sólo día" la falta de la ley del Concierto porque "provocaría un caos en las Haciendas forales".

El titular de Hacienda se mostró convencido de que pese a las diferencias todavía hay tiempo de conseguir un acuerdo que permita actualizar el Concierto Económico, que expira el próximo 31 de diciembre, una ley que "ha funcionado bien" durante veinte años y ha permitido, dijo, un nivel de autogobierno "desconocido en el ámbito económico y fiscal".